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Resumen de lo Tratado 

 
Inicia la reunión el Sr. Patricio Lagos, coordinador de proyectos INGELOG explicando que el objetivo de la 
presentación es informar a los asistentes los alcances del Estudio de Ingeniería, explicar las etapas del proyecto, 
exponer las principales características que va a poseer, finalmente realizar una ronda de consultas, con el fin de dejar 
en claro las dudas y solicitudes del proyecto en estudio. 
 
Consulta. -Asistente hace mención a zona poblada existente al costado del camino y que no fue considerada a 
reunión de Participación ciudadana a realizarse el día 03.08.2016. 
 
Respuesta. -Se responde que se incluirá en reunión. 
 
Consulta. - Asistente consulta por el acceso al puerto, en caso que se instale la gobernación el acceso demandará 
más espacio. 
 
Respuesta. – se responde que a nivel geométrico no se consideró diseño de acceso, pero sí se puede considerar el 
acceso propiamente tal, está pendiente diseñar eso y una zona para un mirador. 
 
Consulta. - Asistente consulta por alternativa que le llama la atención, ya que se encuentra en una quebrada. 
 
Respuesta. -  se explica que esos son mejoramientos comunes para las cuatro alternativas. 
 
Consulta. – Asistente indica que se debiera intentar introducir el tema portuarias. 
 
Respuesta. -   se señala que el proyecto llega al estacionamiento. 
 
Consulta. – asistente pregunta sobre el acceso al muelle ¿hasta dónde se abordará? 
 
Respuesta. – se señala que solamente hasta dónde se tenga confluencia, no se irá hasta el mismo muelle porque el 
tema de infraestructura le corresponde a la dirección de obras portuarias. 
 
Consulta. – asistente consulta si se pretende dar acceso al lago. 
 
Respuesta. – Se responde que se estima ampliar la franja de expropiación y hacer un pequeño sendero hasta llegar 
al lago, como lo que está en Lago Las Torres y se dan tres lugares en dónde se podría hacer esa figura, es una idea. 
 
Consulta. –asistente pregunta ¿Cuantos serán los sitios de acopio de botadero de las excavaciones? 
 
Respuesta. – se indica que están estudiando los botaderos, en algunos lugares se dan las condiciones, pero no hay 
acceso. 
 
Consulta. –  Se consulta por tema de zona turística y su afectación. 
 
Respuesta. – Se responde que se participó en las reuniones con las ZOIT y General Carrera y ellos plantearon 
requerimientos de infraestructura, este tema no lo veían como inconveniente, ellos ven de buena forma que se esté 
trabajando en esa área. 
 
Consulta. - Se consulta si es que se incluirá una barcaza. 
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Respuesta. – se argumenta que vialidad sabe que se causará problema a usuarios y no se descarta tema de barcaza. 
 
 
Finalmente se informa de las próximas fechas de reuniones de participación ciudadana y de las fases que contempla 
el proyecto. 
 
Se finaliza la reunión dando las gracias a los asistentes por participar en la reunión y por facilitar el lugar para poder 
llevarla a cabo.                    
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